

Blumenhaus Krigar in Albstadt-Ebingen: Die neue Verkaufsanlage soll im November eröffnet werden

Eine blühende Entdeckungsreise

Das in dritter Generation geführte **Blumenhaus Krigar** wird seit 2009 von Isabell und André Doster als Geschäftsführer geleitet. Um den Kundenbedürfnissen und Marktansprüchen Rechnung zu tragen sowie rationellere Arbeitsabläufe zu erreichen, baut der Betrieb eine neue Floristik und eine Gewächshausanlage.

Die geplante Floristik, das Blumenfachgeschäft, besteht aus einem Gebäudestrukt mit einer Stahltragkonstruktion und einer Belplankung mit Isolierpaneelen. Die neue Gewächshausanlage und die überdachte Freifläche werden in Venlobauweise realisiert.



Alle Sparten sind miteinander verbunden, somit hat der Kunde den Rundumblick auf das komplette Sortiment. Das Ganze ist dank breiter Wegeführung ohne Schwellen behindertenfreundlich und einsatz-

bereit für Einkaufswagen.

„Eine Entdeckungsreise durch die blühende Vielfalt des Angebotes: Der Kunde wird Schnittblumen, dekorative Topfpflanzen und florale Raritäten entdecken!

Eine große Auswahl erlebener Accessoires und die Vielfalt der Geschenkideen werden ihn überraschen!“, erläutern die Geschäftsführer das Konzept. Weiterhin wird auf die Qualitätspflanzen-Produktion viel Wert gelegt. Der Kunde hat die Möglichkeit, direkt aus dem Produktionshaus seine Pflanzen zu wählen.

Auch in Zukunft sind die Geschäftsführer **Isabell Doster**, Floristmeisterin und **André Doster**, Gärtnermeister, mit ihrem fachlich ausgebildeten Mitarbeitersteam stets bestrebt, die Kunden mit Qualitätspflanzen und geschmackvollen Arrangements zu erfreuen.